

Ikea repense son espace jardin

Le magasin Ikea de Clermont-Ferrand proposera un espace dédié au jardin dès son ouverture prévue au mois d'août. L'offre et l'organisation des lieux sont calquées sur le magasin suédois d'Älmhult, ville berceau de l'entreprise, à découvrir en images.



LUMIÈRE NATURELLE

Les produits d'extérieur et de jardin sont généralement situés dans le dédale des produits de décoration et du vrac. Ici, l'espace dédié est aéré, et surtout éclairé par la lumière naturelle pour donner une mise en situation plus réelle.

Clarté et théâtralisation

Avec des puits de lumière et de grandes baies vitrées, l'espace jardin de l'Ikea d'Älmhult, en Suède, n'évoque pas vraiment le spécialiste de l'ameublement. La théâtralisation est au rendez-vous... alors qu'à quelques dizaines de mètres, les clients pénètrent dans le libre-service meubles et ses immenses espaces de stockage.

PHOTOS DR



BULLE D'AIR

Situé sur un côté du magasin, l'espace jardin-produits d'extérieur permet de créer une zone plus aérée et de régulation de température, qui doit bénéficier au magasin en termes de consommation électrique et de circulation de l'air. Rendez-vous le 6 août pour l'inauguration de son équivalent français, à Clermont-Ferrand, pour le 30^e Ikea de l'Hexagone.



OFFRE LARGE À PETITS PRIX

L'offre se compose de plantes, fleurs, pots et accessoires. On y trouve même des orchidées, des plants de poivrons, et des pieds de tomates cerise, toujours avec le positionnement prix d'Ikea. C'est-à-dire un prix tiré vers le bas pour être accessible au plus grand nombre.